
ROCHERS DE PRESLES : Voie COUCOU NOUS REVOILOU  
 
Voie COUCOU NOUS REVOILOU 1ère ascension le 20 janvier 1982 après préparation 
par Jean Marcel CHAPUIS, Bruno DELACQUIS, Bruno FARA, Patrick ROUX et 
Amine SEBAHI, TD+, 250m, 60 pitons, équipée, 4 heures.  
 
Itinéraire : La voie se déroule entre la voie du légume Justicier et la voie de Balme 
Rousse jusqu’à la vire. Une longueur commune avec la voie du Légume puis à gauche de 
cette voie. 
 
Attaque : Au dessus du passage délicat du sentier (arbres coupés faisant un pont) une 
petite vire peut s’atteindre soit avant soit après la grotte de Balme Rousse. Attaquer 
dans un mur rouge à l’aplomb d’un gros arbre (R1) situé sous un grand dièdre. 
 
Variante de Départ : CACASTROPHE A COMIQUES 
1ère Ascension Bruno FARA et Amine SEBAHI en 1981 
Atteindre la niche du départ de la voie de Balme Rousse R1 (V, 2 pitons) 15m. Cette 
niche peut s’atteindre aisément par l’intérieur de la grotte, une strate au plafond 
permettant de déboucher dans la niche. 
De la niche, traverser 25m à gauche jusqu’à l’arbre du R1 de la voie Coucou nous 
Revoilou R2 (IV, V, IV+, 4 pitons). 
 
La petite histoire de la Voie COUCOU NOUS REVOILOU 
 
Pourquoi "Coucou nous revoilou"... parceque nous n'avions rien réalisé de marquant 
depuis Topomaniak, et nous avons voulu par ce nom signifier aux Grenoblois... que nous 
étions toujours dans le coup! 
Commencée le 22 novembre 1981, cette voie fut continuée les 27, 28 et 29 novembre 1981 
avec différents compagnons. le 29 sous la neige nous n'avons pu terminer totalement la 
voie et ce n'est que le 20 janvier avec Patrick ROUX que je l'ai reprise intégralement. 
Les autres compagnons la feront un peu plus tard car ils n'avaient pu se libérer ce jour 
là. 
Tout le haut fut équipé sur cordes fixes et ce n'est que la partie inférieure jusqu'à la vire 
qui fut escaladée de façon traditionnelle. 
Aujourd'hui rééquipée c'est l'une des belles voies de Presles. Le légume très proche 
aurait mérité un rééquipement mais Bruno BEATRIX a préféré tracer une voie encore 
plus proche ... certes très belle, mais que je trouve néanmoins contestable. 
En relisant mes carnets pour construire ce site je constate que nous étions sur la falaise 
par tous les temps et le nombre de voie ouverte en plein hiver est surprenant à mes yeux 
actuels! 



 


